
Bürgermeister Dr. Storch verweist auf den Beschluss des ABV. Der Ausschuss habe zunächst noch keine 
Beschlussempfehlung für einen grundsätzlichen Maßnahmebeschluss ausgesprochen. Demnach sei 
heute der bestehende Ratsbeschluss aufzuheben. 
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


